

◎よく考え進んで学ぶ子
◎明るく心豊かな子
◎健康でたくましい子

【第4分節】 11月～12月
進んで学習に取り組もう
学習や練習の成果を伝えよう

久種湖



船泊小学校
学校だより
令和4年度
N O . 6
11月2日発行



笑顔満開～かがやけ36人！

協力してキレイなハーモニーを奏でよう～

10月16日(日)に船泊小学校の学芸会を開催しました。今年度も新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、感染防止対策をしっかり行った上で演目や上演時間を検討し、観客も家族のみとして実施しました。昨年度同様の演目数でしたが、今年は各学年の上演時間を増やしました。特別時間割期間は、風邪症状の児童が増え、なかなか全員がそろっての練習ができず、学芸会当日は大丈夫かな？と心配もしましたが、お休みしていた人たちも、家でセリフの練習を積み重ね、総練習では心配を吹き飛ばすぐらい元気に上手に劇やダンス・器楽を発表していました。学芸会当日も、船小生らしく一人一人が個性あふれ、生き生きと演技や演奏を行い、周りとの協力し合っ一つの物事を成し遂げる楽しさや喜びを味わわせることができました。1年生は船泊小学校に入学してから、初めての学芸会となりましたが、セリフをしっかりと覚えて、とてもかわいらしく一生懸命演技をしていました。2年生、中学年、高学年はこれまでの経験を生かし、それぞれのブロックの中で、自分たちらしい発表ができていたと思います。子どもたちのがんばりに多くの拍手をいただき、本当にありがとうございました。

1・2年生
はじめのことば
劇 スーパーモンキー ゴクウ



3・4年生
劇「スマホのメイ」
器楽「ミックス・ナッツ」



5・6年生
器楽「情熱大陸」

